

CIENCIA MUNICIPIO

Alcobendas se suma a su "pacto por la ciencia" para impulsar al sector

Alcobendas, 18 feb (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas se adhiere hoy al "pacto por la ciencia" que promueve la propia Fundación Ciudad de Alcobendas, y del que ya forman partes otras instituciones madrileñas y nacionales como la Universidad Autónoma de Madrid (UAM), el CSIC o el Museo Nacional de Ciencia y Tecnología (Muncyt), con quienes el municipio emprenderá planes conjuntos.

El objetivo de este programa es promover todas las medidas y actuaciones "que faciliten el desarrollo de la ciencia, la innovación y el conocimiento de la ciudadanía", para lo que se favorecen las "sinergias" entre todas las instituciones y personas implicadas en situar "en el lugar que merece" a la cultura científica, según recoge el Consistorio en una nota.

Quienes se adhieren al "pacto por la ciencia" de Alcobendas se comprometen a suscribir y sugerir iniciativas conjuntas que favorezcan el "talento científico e innovador", como ya ha sucedido con la celebración de "laboratorios de ideas" que articulen la colaboración abierta entre la ciudadanía, el movimiento asociativo, las universidades o los centros de investigación.

En los compromisos del plan se encuentra también el de impulsar una oferta o programación de actividades después de las clases o en periodos vacacionales cuya temática sea la ciencia.

El pacto recoge también como uno de sus objetivos "poner en valor" a los científicos que trabajan o son de Alcobendas, "para que puedan servir de modelo y ejemplo para otras", dando a conocer sus investigaciones y facilitando la obtención de recursos económicos que garanticen su viabilidad, concluye el Ayuntamiento.